
 

 

École Carle 

Procès-verbal du conseil d’établissement 

14 Novembre 2022-en présentiel- Local 200 

 

Présence : P = présent   A = Absent 

Véronique Bisson 
(Directrice)                       P 

Anny-Pier Soucy 
(Parent)                 P 

Karine Lavigne 
(Parent)                            P 

Émilie Godbout 
(Directrice adjointe)       P 

Valérie Gélineau 
(Orthopédagogue)         P 

Azeneth Ramirez 
(Parent)                           A 

Nathalie Boucher 
(TES)                                   P 

Pascale Perrier 
(Enseignante)                    A 

Sophie Bourgeois 
(Parent)                            P 

Stéphanie Richer 
(Enseignante)                    P 

Josée Cubaynes 
(Parent)                             A 

Nathalie Boyer 
(SDG)                                 P 

Kim Pepin 
(Enseignante)                    P 

Jessica Béland 
(Parent)                             P 

Valérie Garneau 
(Parent)                            P 

Alexandra Gauthier 
(Enseignante)                    P 

  

 

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée : CE2022-26 

 

Madame Bisson effectue la vérification du quorum et la séance du conseil 

d’établissement (CE) débute à 18h38.   Madame Alexandra Gauthier sera présente en 

remplacement de Pascale Perrier. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : CE2022-27 

 

Madame Bisson présente l’ordre du jour aux membres du CÉ. Approuvé par Karine 

Lavigne et appuyée par Stéphanie Richer. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 17 octobre 2022 : CE2022-28 

Correction pour le titre de Valérie Garneau orthopédagogue. 

 

 

 



 

 

4. Parole au public : CE2022-29 

 

                  S/O 

5. Présentation de la répartition de la clientèle CSSD : CE2022-30 

 

Redécoupage des rues pour les écoles pour retourner la plus grande partie des élèves 

dans leur école de quartier respective. 

Le projet de l’école Alternative pourrait être situé dans le pavillon de Touraine dû au 

redécoupage. 

Le programme international situé à Carrefour pourrait ne pas accepter de 3e année en 

2022-2023. 

6. Suivie des sorties déjà approuvées ou à approuver : CE2022=31 

 

Spectacle sur l’anxiété a été un succès pour les plus petits. L’activité biblio et art-image 

ont été très appréciés par la classe 5 et 6 ainsi que le premier cycle qui a reçu la visite de 

la bibliothèque. Le préscolaire a eu la chance de recevoir ¨la petite valise¨ un spectacle 

toujours apprécié. 

Le 8 février 2023 aura lieu une activité pour toute l’école au Lac Beauchamp 

Approuvé par Karine Lavigne et appuyé par Nathalie Boucher. 

 

7. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2022-2023: CE2022-32 

 

Beaucoup de travail a été effectué l’année dernière pour élaboration du plan de lutte, 

nous souhaitons reconduire le plan de lutte avec les quelques modifications qui ont été 

apportées. Nous travaillons présentement pour bien définir le rôle de chacun dans 

l’école. Adopté par Stéphanie Richer et approuvé par Valérie Garneau. 

 

8. État financier 2022-2023 : CE2022-33 

 

L’école a terminé l’année scolaire avec un surplus de 18 000$ pour l’école. Suite à cette 

évaluation, aucune campagne de financement ne sera nécessaire. Plusieurs projets sont 

à prévoir pour l’école sur 5 ans. 

 

9. Tutorat et aide aux devoirs : CE2022-34 

 

Le tutorat a lieu tous les midis avec l’enseignante ortho ainsi que l’orthopédagogue avec 

les élèves sélectionnés. 

 

                L’aide aux devoirs débutera en janvier et sera offerte par les enseignants. 



 

 

10. Projet éducatif :  CE2022-22 

 

Nous aimerions impliquer les parents à partir du mois de janvier à y participer. 

 

11. Comité de parents : CE2022-23 

 

Discussion sur la politique concernant le transport scolaire sur le nombre de km pour 

avoir accès au transport. La question demeure encore un gros débat. 

Le point sur la mesure 30810 sur les portables prêtés aux élèves a également été 

abordé. 

 

12. Capsules plan de lutte : CE2022-24 

 

S/O 

 

13. Adoption de la résolution pour des dons : CE2022-25 

 

Nous avons reçu divers dons pour les élèves. La fondation des transporteurs nous a fait 

un don pour entamer une semaine sur la diversité culturelle. 

Le groupe de sport étude Outaouais ont pour objectif d’offrir un cadeau à chaque élève 

de l’école. Le service de police va offrir aux enfants plus défavorisés un cadeau à ceux-ci 

avec leur projet un Cœur pour Noël. 

Et pour terminer, Desjardins aimerait faire un don afin de créer un potager qui sera géré 

par le comité étudiant. 

Le tout est approuvé par Valérie Garneau et appuyé par Jessica Béland. 

 

14. Bouchés de noël 

S/O 

 

15. Mot du comité de parents 

S/O 

 

 

16. Mot des enseignants, du personnel de soutien et des professeurs 

La remise de certificat pour souligner les efforts et progrès des élèves est un succès et 

très apprécié. Beaucoup d’activités ont été créées et mises en place dans le calendrier 

de Noël. Nous soulignons également le départ de Valérie Garneau orthopédagogue et 

Nathalie Boucher TES. 

 



 

 

17. Mot du responsable du service de garde 

 

Les dîners sont assez agités et le service de garde déborde de besoin durant cette 

période. L’équipe réfléchie a des solutions.  

 

18. Mot du président 

 

S/O 

 

19. Mot de la directrice 

 

S/O 

 

 

 

20. Levée de l’assemblée et goûté 

 

Fin 19h44 

 

 

             

          

 

 

 

 

 


